

Descriptif général technique

Le camion cuisine de type **TEX CT 800 HJ** répond à la production de repas pour 800 à 1 000 hommes par jour.

L'unité est montée sur un camion porteur 4X4 de type tout chemin, tractant un groupe électrogène monté sur remorque tout chemin. Ce qui lui confère une autonomie complète.

La mise en place de cette cuisine est extrêmement rapide.

L'unité fonctionne à 100% en électricité.

Les méthodes de cuisson possibles sont nombreuses :

- Cuisson à ébullition
- Cuisson à l'étuvée
- Cuisson à la vapeur
- Cuisson au four

Tous les éléments entrant en contact avec les denrées alimentaires sont réalisés en acier inoxydable de haute qualité garantie d'une grande résistance à la corrosion, d'une protection contre la contamination microbienne et d'un respect des normes d'hygiènes.

L'unité complète est réalisée selon les normes d'hygiène HACCP.

General technical description

The cooking truck **TEX CT 800 HJ** responds to the production of meals for 800 to 1,000 men per day.

The unit is mounted on a truck 4X4 type any road, towing a generator set all-road trailer. This gives it complete autonomy.

The setting up of this kitchen is extremely fast.

The unit operates at 100% electricity.

The possible cooking methods are numerous :

- Boiling
- Stewing
- Steaming
- Roasting

All elements coming into contact with foodstuffs are made of high-quality stainless steel which guarantees high resistance to corrosion, protection against microbial contamination and respect for hygiene standards.

The complete unit is manufactured according to HACCP hygiene standards.



Dimension du caisson

Box dimensions

Longueur (length): 6,300 mm

Largeur (width): 2,550 mm

Hauteur intérieure (interior height): 2,250 mm

Dimension en déplacement (sans groupe électrogène)

On the road dimensions (without generator)

Longueur (length) : 8 500 mm

Largeur (width) : 2 550 mm

Hauteur (height) : 3 950 mm



